

# PFG empfiehlt Peter Jans für Ersatzwahl in Stadtrat

Die Politische Frauengruppe (PFG) stellt sich bei der Ersatzwahl in den Stadtrat vom 30. November hinter Peter Jans (SP). In seiner politischen Arbeit habe er immer wieder gezeigt, dass er sich für Anliegen einsetze, die der PFG wichtig seien, heisst es in einer Mitteilung. Jans kämpfe für den öffentlichen Verkehr und die Förderung des Fuss- und Veloverkehrs. Ausserdem sei er

für den sozialen Ausgleich und die Verbesserung der Chancengleichheit in der Schule, schreibt die Fraktionspartnerin der SP im St. Galler Stadtparlament weiter. «Die PFG ist überzeugt, dass Peter Jans als Stadtrat ein wichtiger Partner sein wird, um in allen Bereichen der städtischen Politik auch die Gleichstellung von Frauen und Männern im Auge zu behalten.» (pd/dag)